



El Global LegalTech Hub y ENATIC se alían para impulsar a los profesionales del derecho digital

El Global LegalTech Hub (GLTH) y ENATIC **han firmado un acuerdo de colaboración** con el objetivo de apoyarse y alcanzar objetivos comunes dentro del ecosistema legaltech y el sector de los profesionales del derecho digital.

Esta iniciativa de colaboración persigue **compartir conocimientos, participar y organizar eventos**, desarrollar proyectos conjuntos, compartir la red de contactos y cualquier otro tipo de acción que las partes consideren importante y beneficiosa para ambas.

En palabras de **Albert Ferré**, vicepresidente del GLTH: “ENATIC es, desde su fundación en 2012, una de las asociaciones referentes en derecho y tecnología de nuestro país. Hoy firmamos un acuerdo que ratifica esta posición de liderazgo en la vanguardia de la abogacía digital. Como actores de la transformación digital debemos buscar **alianzas estratégicas que aporten valor y profesionalismo** al ecosistema y eso lo logramos con entidades como ENATIC, con las que compartimos valores e

ideas”.



El objetivo de este acuerdo es ap

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |